

LES MORTS NE VEULENT PAS NAGER

LONG MÉTRAGE

2017 / 80 MIN / FRANCE



Les morts ne veulent pas nager. Photo du film de Marco Bentz

SYNOPSIS

Les morts ne veulent pas nager (Los muertos no quieren nadar) se déroule au fil d'un lent périple sur l'Amazone durant la crue annuelle. Le film, qui trace le portrait de deux familles, ponctué par le voyage intime d'un conquistador imaginaire, questionne la réalité amazonienne du Pérou contemporain. Incursion dans les conséquences au quotidien d'une colonisation jamais terminée, il interroge la place de l'humain dans ce monde profané où la frontière entre réel et illusion n'existe pas.

INFOS TECHNIQUES

Financement de la Région Occitanie : Oui

Accompagnement d'Occitanie films :

Présentation d'un extrait du film à différents médiathèques à l'occasion de la journée de préparation au Mois du Film Documentaire qui a eu lieu le jeudi 12 avril à la Cinémathèque Jean Vigo.

Avant-première du film le dimanche 10 juin au cinéma La Strada à Decazeville.

GENRE

Documentaire

THÈMES

Amérique du Sud / Amérique latine / Colonialisme / Écologie / Économie

EXTRAIT VIDÉO



<http://vimeo.com/95262568>

EQUIPE DU FILM

RÉALISATION

Brigitte Bousquet

Marco Bentz

IMAGE

Marco Bentz

SON

Brigitte Bousquet

MONTAGE IMAGE

Brigitte Bousquet

Marco Bentz

MIXAGE

Suzanne Durand

MUSIQUE

Moses Baxter

PRODUCTION

Aum Films

Ocho equis

DISTRIBUTION / DIFFUSION

Les Films des deux rives

LIENS

 [Plus d'information sur le film sur le site de la société de production Ocho Equis](#)